

Johannes Solluch

Violine, Viola, Bratsche, Klavier, Gitarre

Meinen ersten Geigenunterricht erhielt ich mit 6 Jahren unter anderem an der Kreismusikschule Mayen-Koblenz und bei Privatlehrern.

Nach dem Abitur erhielt ich ein 2jähriges Stipendium an der Orchesterschule Wolfgang Hock. Im Anschluss absolvierte ich das Studium Privatmusiklehrer an der Erziehungswissenschaftlichen Hochschule Koblenz.

Seit 1985 unterrichte ich an der Kreismusikschule Ahrweiler und Mayen-Koblenz mit Hauptfach Geige und den Nebenfächern Bratsche, Klavier und Gitarre.

In der 90er Jahren bis 2008 leitete ich die Orchester der Kreise Ahrweiler/Cochem und der Stadt Mayen.

Neben ausgiebiger Streichquartetterfahrung spiele ich in der Band "Slainte" die sich der irischen Musik verschrieben hat.

Mir ist es wichtig, meinen Schülern die Freude an Musik und am Instrument zu vermitteln und halte dafür eine enge Zusammenarbeit mit den Eltern für unabdingbar.

Eine neue Erfahrung im Bereich Inklusion durfte ich mit dem Inklusionsorchester der KMS ab dem Sommer 2014 machen.